

BLUMAR Puesta en marcha planta Salmones Blumar Magallanes

Cinco meses después del incendio que destruyó completamente la planta Entrevientos, Blumar ha reiniciado sus operaciones en Magallanes. Con una inversión de mil millones de pesos, la compañía ha puesto en marcha una nueva planta con capacidad para procesar 3.960 toneladas mensuales, generando cerca de 450 empleos. Muchos de esos puestos serán ocupados por excolaboradores de la planta que se destruyó en febrero.



Jorge Ffies, Gobernador de Magallanes; Gerardo Balbontín, Gerente General de Blumar; Rodrigo Sarquis, Presidente del Directorio de Blumar.



Oscar Garay, Gerente Planta y Procesos XII Austráils; Claudio Radonich, Alcalde de Punta Arenas; Carlos Odebret, Presidente Asociación de Salmonicultores de Magallanes



Eduardo Castillo, Jefe de Acción Sanitaria Seremi de Salud; Victoria Pulgar, Encargada Unidad Salud Ocupacional Seremi de Salud; Abner Agurto, Fiscalizador Seremi de Salud; Daniela Pérez, Fiscalizadora Unidad Alimentos Seremi de Salud.



Rodrigo Sarquis, Presidente del Directorio Blumar; Marlene España, Seremi de Economía; Fernanda Taboada, Gerente de Procesamiento Salmones Blumar.



Gabriel Jerez, Gerente de Producción Salmones Blumar; Pablo Solís, Subgerente de Producción Salmones Blumar Magallanes; Oscar Garay, Gerente Planta y Procesos XII Austráils.



Karina Vidal, Jefa Personas Planta Blumar Magallanes; Trinidad Amézaga, Jefa Tienda Mercado Blumar; Yatzame Sperandio, Supervisora Tienda Mercado Blumar; Carola Culum, Encargada Medio Ambiente Planta Blumar Magallanes; Iván Avendaño, Jefe Seguridad y Salud Planta Blumar Magallanes.